



# 10月の園だより

平成29年10月2日

秋風が心地よく、朝晩は随分過ごしやすくなりました。

先日の体育まつりでは、子ども達のたくさんの笑顔や一回り大きく成長した姿を見て頂けたと思います。保護者様のご協力、本当にありがとうございました。

季節の変わり目で、朝・晩の温度差も大きく体調不良になりやすいので、十分な栄養と睡眠をとりましょう。

### ◇秋の遠足について◇

日時：10月20日(金)

参加：雪・星園児

場所：でんでんパーク

詳しくは後日お手紙にてお知らせしたいと思います。

### ◇検尿を行います◇

日時：10月27日(金)

対象：3・4・5歳児

詳しくは後日お手紙にてお知らせしたいと思います。

### ◇お願い&お知らせ◇

登降園の際、園玄関は駐車場もあり車の出入りも多く大変危険です。事故防止のため、お子様から目と手を離さないよう、よろしくお願いいたします。

### ◇親子であそぼ!◇

日時：11月12日(日)

場所：佐世保駅 コンコース広場

詳細は後日お知らせします。

《ご意見・ご要望》 9月は特にありませんでした。

### SAKURA COLUMN

#### ♪社会的時間♪

ゴリラの研究で有名な京都大学の山極先生は、「このままでは、人類は滅びる」と警鐘を鳴らしています。ゴリラなどの類人猿と人間との決定的な違いは、人間には白目があること。しかも白目が横にあることで、目線がわかる。つまり、人は目線で相手の気持ちを読みながら、対話しているのです。言葉ではなく身体で同調すること、それが「共感」です。

そして、「家族」「友達」「社会」の中で生きていることも、類人猿との大きな違いです。しかし、現代はネットが発達し、対話なくして生活が成り立ちます。その上、効率重視の経済社会、格差社会です。人特有の「社会と関わりながら生きること」をやめてしまったら、人は近い将来滅びるだろうと、山極先生はおっしゃっています。赤ちゃんが言葉ではなく、身体で対話し共感しながら育つように、皆が「信頼できる人と共にいる時間」『社会的時間』を増やすことが、滅亡を避ける手立てだそうです。皆さんは社会的時間、どのくらい持っていますか？

### ◇避難訓練◇

9月19日(水) 不審者対応の訓練をしました。

### 【10月の行事予定】

月	火	水	木	金	土
2 スイミング (月組希望者)	3	4 英会話	5 絵画教室(月)	6	7
9	10	11 体育教室 (月・雪)	12 絵画教室(雪)	13	14
16 スイミング (月組希望者)	17 誕生会	18 英会話	19	20 秋の遠足 (雪・星)	21
23	24	25 体育教室 (月・雪)	26 避難訓練 絵画教室(月)	27 尿検査 (3・4・5歳児)	28
30	31				

今後の予定

10月21日(土) 園内研修

11月25日(土) 発表会(お遊戯会)